
do vereador Jodo Paulo Ferreira, solicitando que este Município adquira tablets para 

serem doados & Escola Estadual José Severiano Filho, com o propdsito de serem 

utilizados pelos alunos do 6.° ao 9.9 ano. Colocado em discusséo, o vereador Jodo 

Paulo discorreu sobre seu requerimento. O vereador Eder Paulo tirou dúvidas com o 

vereador Jodo Paulo em relagdo ao requerimento. O vereador Luiz comentou a 

respeito. Colocado em sua única votação, o Requerimento de n.º 26/2023 foi 

aprovado por unanimidade. Nada mais havendo a ser tratado, o Presidente 

declarou encerrada a sessdo e convocou os nobres ediis para a 109.2 (centésima nona) 

Sessdo Ordà%::?rjalb la no dia 22 (vinte e dois) de maio de 2023, segunda-feira, 

às 19h. Eu, Exl o 1.0 Secretário, Ricardo Israel dos Reis, 
mandei lavrar esta ata que sera assinada após a sua aprovagéo, s 

N . / f 
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Ata da 109.2 (centésima nona) Sessão Ordinaria, na 3.2 (terceira) Sessão 

Legislativa da 19.2 (décima nona) Legislatura da Camara Municipal de São 

Jodo Batista do Gléria-MG. A sessdo teve inicio as 19h (dezenove horas) do 

dia 22 (vinte e dois) de maio de 2023, sob a presidéncia do vereador Cresio 

Costa. O Presidente da Casa solicitou a este Secretdrio a chamada nominal dos 

vereadores, tendo comparecido os seguintes ediis: Cresio Costa, Danilo José Soares 

Marques, Eder Paulo Lemos, Fabio Ferreira Garcia, Jodo Paulo Ferreira, Joel 

Alves Pereira, Luiz Antônio Garcia, Ricardo Israel dos Reis e Silvana Rosa 

Livramento. Verificado o número legal de presengas, sob a protegdo de Deus e em 

nome do povo gloriense, o Presidente declarou aberta a sessdo. Na sequéncia a ata 

da sessão anterior foi deliberada e aprovada por unanimidade. Prosseguindo, o 

Presidente solicitou a este Secretario a leitura do expediente do dia, que constou o 

seguinte. Expedientes oriundos do Chefe do Poder Executivo: 1 — Oficio n.º 

106/2023, encaminhando para apreciagdo, em regime de extrema urgéncia, o Projeto 

de Lei n.º 36/2023, que “Dispde sobre a concessdo de subvengdo a Associação de 

Amigos do Autista e Psicótico de Sdo Sebastido do Paraiso — AMAPP e da outras 

providéncias”. 2 — Oficio n.º 56/2023, encaminhando para apreciacdo o Projeto de Lei 

n.º 42/2023, em regime de urgéncia, que “Autoriza o Municipio de São Jodo Batista do 

Glória a participar do Consórcio Intermunicipal de Saúde dos Municipios da Regido dos 

Lagos do Sul de Minas — CISLAGOS e dá outras providéncias”, e solicitando a retirada 

do Projeto de Lei n.º 23/2023. 3 — Oficio n.º 89/2023, encaminhando para apreciação o 

Projeto de Lei n.º 31/2023, que “Dispõe sobre alteragdes na Lei 1.684 de 31 de margo 

de 2023". 4 — Oficio n.º 106/2023, encaminhando para apreciagdo o Projeto de Lei n.º 

34/2023, que “Autoriza o Poder Executivo Municipal a adquirir imével que especifica e 

dá outras providéncias”. 5 — Oficio n.º 119/2023, encaminhando para apreciagdo o 

Projeto de Lei n.º 39/2023, que “Autoriza o Municipio de São Jodo Batista do Glória a 

celebrar Convénio com o Municipio de Capitdlio”. 6 — Oficio n.º 120/2023, encaminhando
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para apreciação o Projeto de Lei n.º 40/2023, que “Dispde sobre alteragdes na Lei 1.330 
de 12 de abril de 2011 e da outras providéncias”. 7 — Oficio n.º 121/2023, encaminhando 
para apreciagdo o Projeto de Lei n.º 38/2023, que “Dispde sobre alteração do Anexo 
único da Lei 1.672 de 23 de janeiro de 2023 e autoriza a concessão de recurso 
emergencial ao Lar São Vicente de Paulo de São Jodo Batista do Gléria visando fomentar 
a instituição”. 8 — Oficio n.º 122/2023, encaminhando para apreciação o Projeto de Lei 
n.º 41/2023, que “Dispde sobre alteração da Lei 1.330/2011, para fins de adequação 
dos valores do vencimento basico mensal do cargo efetivo de Cirurgião Dentista ESF, de 
acordo com o instituido pela Lei Federal n.º 3.999/1961”. 9 — Oficio n.º 110/2023, 
informando o recebimento do recurso financeiro — R$ 384.205,00 valor integral do 
Contrato de Repasse nº 923298/2021 — Operação 1080508-18 — creditado em nome do 
Municipio de São João Batista do Gléria/MG, firmado entre este Municipio e o Ministério 
de Desenvolvimento Regional/Ministério das Cidades/CAIXA, que tem por objeto o 
recapeamento asfaltico em vias deste municipio. Expedientes oriundos diversos: 1 
— Oficio nº 357/2023/ REGOV/DV, notificando o crédito de recursos financeiros, sob 
bloqueio, em 10/05/2023, no valor de R$ 384.205,00 (trezentos e oitenta e quatro mil e 
duzentos e cinco reais), na conta vinculada ao Contrato de Repasse nº 923298/2021 - 
Operagdo 1080508-18, firmado com Municipio de São João Batista do Gléria, assinado 
em 31/12/2021, no &mbito do Programa Desenvolvimento Regional, Territorial e Urbano, 
sob a gestdo do Ministério das Cidades, que tem por objeto “recapeamento asfaltico em 
vias do municipio de São João Batista do Gléria”. 2 — Solicitação-faz, de autoria do Senhor 
Daniel Porto Soares — Superintendente Geral da Irmandade da Santa Casa de 
Misericérdia de Passos — para uso da palavra na Sess3o do dia 12/06/2023, as 19h, cuja 
pauta será a prestagdo de contas da Santa Casa e HRC-Hospital Regional do Cancer. 3 
— Resposta ao Oficio n.º 141/2023, de autoria do Senhor Everton Davi de Souza, 
Secretario Executivo do SAAE — Servigo Autdnomo de Aguae Esgoto de Sdo Jodo Batista 
do Gldria/MG, protocolada sob o n.º 134/2023. 4 — Oficio n.º 72/2023, de autoria da 
Senhora Silvania Vilela, Secretéria Municipal de Saúde, encaminhando resposta em 
atengdo ao Oficio n.º 133/2023, de autoria do vereador Danilo José Soares Marques. 5 
— Oficio n.º 73/2023, de autoria da Senhora Silvania Vilela, Secretaria Municipal de 
Saúde, encaminhando resposta em atenção ao Oficio n.º 132/2023, originario desta 
Camara Municipal, que expediu a indicagdo verbal apresentada pelo vereador Danilo, 
durante a 106.2 Reunido Ordinaria, realizada em 02 de maio de 2023, a qual solicitou 
agendamento de reunido entres os vereadores e secretarias de Saúde e Educagéo e 
Cultura para a discussão de agBes voltadas às pessoas com necessidades especiais em 
nosso municipio. 6 — Oficio n.º 74/2023, de autoria da Senhora Silvania Vilela, Secretéria 
Municipal de Salide, encaminhando resposta em atenção ao Oficio n.º 131/2023, de 
autoria da vereadora Silvana Rosa Livramento. 7 — Oficio n.º 75/2023, de autoria da 
Senhora Silvania Vilela, Secretdria Municipal de Satde, encaminhando resposta em 
atengdo ao Oficio n.º 130/2023, de autoria da vereadora Silvana Rosa Livramento. 8 — 
Oficio n.º 76/2023, de autoria da Senhora Silvania Vilela, Secretéria Municipal de Satide, 
encaminhando resposta em atengdo ao Oficio n.º 54/2023, originrio desta Camara



Municipal, que expediu as indicações verbais dos vereadores Luiz, Silvana e Danilo, 

durante a 95.2 Reunião Ordinária, realizada em 13 de fevereiro de 2023. 9 — Oficio n.º 

77/2023, de autoria da Senhora Silvania Vilela, Secretária Municipal de Saúde, 

encaminhando resposta em atenção ao Ofício n.º 76/2023, de autoria da vereadora 

Silvana Rosa Livramento. Expedientes apresentados pelos vereadores: nada 

consta. Não houve orador inscrito para falar no Pequeno Expediente. Dando 

continuidade, o Presidente declarou aberto o Grande Expediente e usaram a palavra 

os seguintes vereadores. A vereadora Silvana, primeira oradora inscrita, explanou 

sobre a demanda dos ultrassons. Em seguida, discorreu a respeito da destinação de sua 

emenda impositiva para as mamografias e sobre a demanda destes exames no 

município. Na sequência apresentou explicações referentes aos projetos que entraram 

em pauta. Este Secretário, segundo orador inscrito, agradeceu ao Executivo e aos 

responsáveis pelo departamento de infraestrutura pela obra de drenagem feita no 

Estádio Odélio Martins. Ato contínuo, falou sobre dois requerimentos de sua autoria (a 

construção de uma academia, localizada no Estádio Odélio Martins, e a compra de 

chuteiras para os atletas mirins). Na ocasião cobrou respostas sobre o andamento de 

ambos. Por fim, tratou sobre a necessidade de melhoria no tratamento fisioterapêutico. 

O vereador Luiz, terceiro orador inscrito, explanou sobre o Projeto de Lei n.º 36/2023, 

no tocante a sua execugdo. Tratou sobre as demandas e necessidades das crianças e 

pais quanto as despesas para a realizagdo do tratamento fora do municipio. Em seguida, 

explanou sobre a realização do mutirdo oftalmoldgico. Ato continuo, comentou a respeito 

do recapeamento do bairro Jardim das Acdcias. A seguir, expressou-se acerca da 

associagdo do Esmeril. Afirmou que o Executivo Municipal se dispds a doar-lhe uma 

semeadora de calcério. Na oportunidade, rememorou que realizou doação no valor de 

R$ 22.000,00 a associagdo mencionada, por meio de emenda impositiva. O vereador 

Joel, quarto orador inscrito, explanou sobre o projeto de Lei n.º 36/2023, demonstrando 

estar muito satisfeito com os avangos do Projeto, mesmo estando no inicio. Comentou 

brevemente da entrega de camisas aos atletas do futebol (time dos quarenta e dos 

cinquenta anos). O vereador Eder Paulo, quinto orador inscrito, explanou sobre o 

estado das estradas, e a necessidade de sinalizagbes adequadas feitas pelo DNIT. Em 

seguida, tratou sobre a importéncia de haver mais atengdo dos treinadores com as 

criangas com necessidades especiais que praticam esportes. Falou também sobre a 

construgdo da ponte na area rural da Babilonia, questionando a burocracia sobre a 

realizagdo do projeto. Em aparte, a vereadora Silvana, apontou que poderiam marcar 

uma reunido com o Executivo, para tal discusséo. O vereador Danilo, sexto orador 

inscrito, explanou sobre o Projeto de Lei n.º 36/2023, expondo as razões pelas quais 

acredita que a matéria trata da questdo de modo bastante superficial. Prosseguimento, 

apresentou questionamento a respeito do repasse da verba de 120mil ao Lar São Vicente 

de Paulo. Falou também sobre a contratagéo de guardas para as escolas. Afirmou que o 

correto seria continuar fazendo a chamada dos aprovados no concurso para ocuparem 

o respectivo cargo. Em aparte, o vereador Joel declarou que no momento o Projeto 

n.º 36/2023 está em andamento, e que certos questionamentos só atrapalhariam. Em 

aparte, o vereador Fabio, explanou que a fungdo do cargo de vereador é fiscalizar, e 

que tem total autonomia para opinar e questionar qualquer assunto. Também 

questionou o repasse da verba de 120mil destinado ao Lar São Vicente de Paulo. Sem
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A Ordem por principio 

mais oradores inscritos, o Presidente iniciou seu pronunciamento. Explanou sobre a 
discusséo relacionado ao Projeto de Lei n.º 36/2023, e disse que no momento estão 
apenas comegando a buscar os beneficios, e que ndo há a necessidade de 
questionamentos que possam atrapalhar o projeto em voga. Destacou que ainda há 
necessidade de discussdes com o Executivo para um ajustamento adequado, a fim de 
atender as necessidades tanto das criangas quanto de seus responsaveis. Na sequéncia, 
o Presidente declarou encerrado o Grande Expediente. Em seguida, comunicou que o 
pronunciamento na Tribuna para a Prestação de Contas da AMEG foi adiado, a pedido 
deles, uma vez que estão realizando eventos na presente semana. O grande expediente 
foi encerrado. Não houve matéria para ser apreciada na Ordem do Dia. A seguir, o 
Presidente Cresio encaminhou os projetos que entraram em leitura para a Comissão 
de Legislação, Justica e Redação, a fim de que faca a análise das matérias. Nada mais 
havendo a ser tratado, o Presidente declarou encerrada a sessão e convocou os nobres 
edis para a 110.2 (centésima décima) Sessão Ordinéria a/8er realizada no dia 29 (vinte 
e nove) de maio de 2023, segunda-feira, as 19h. Eu, @V/ m,é»a 
1.0 Secretário, Ricardo Israel dos Reis, mandei lavrar esta ata que será assinada após 
a sua aprovação. ) S, N A Presidente Cresio Costa. 
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Ata da 110.2 (centésima décima) Sessão Ordinária, na 3.2 (terceira) Sessão 
Legislativa da 19.2 (décima nona) Legislatura da Camara Municipal de São 
João Batista do Gléria-MG. A sessão teve inicio as 19h (dezenove horas) do 
dia 30 (trinta) de maio de 2023, sob a presidéncia do vereador Cresio Costa. 
O Presidente da Casa solicitou a este Secretario a chamada nominal dos vereadores, 
tendo comparecido os seguintes edis: Cresio Costa, Eder Paulo Lemos, Fabio 
Ferreira Garcia, Jodo Paulo Ferreira, Joel Alves Pereira, Luiz Antônio Garcia, 
Ricardo Israel dos Reis e Silvana Rosa Livramento. Registra-se a auséncia do 
Danilo José Soares Marques, o qual, na data da presente reunido, encontrava-se em 
Belo Horizonte participando da Conferéncia Estadual de Satide. Verificado o número legal 
de presencas, sob a proteção de Deus e em nome do povo gloriense, o Presidente 
declarou aberta a sessdo. Na sequéncia a ata da sess3o anterior foi deliberada e 
aprovada por unanimidade dos presentes. Prosseguindo, o Presidente solicitou a este 
Secretario a leitura do expediente do dia, que constou o seguinte. Expedientes 
oriundos do Chefe do Poder Executivo: nada consta. Expedientes oriundos 
diversos: 1 — Inscrição para uso da Tribuna em Sess&o Ordindria, realizada pela Cidada 
Samanta Faria Campos, a fim de abordar o Projeto de Lei n.º 36/2023 e expor relatos 
das familias. 2 — Inscrição para uso da Tribuna em Sessdo Ordinaria, pelo Sr. Cassio 
Rocha Braga, Assessor de Relagdes Institucionais e Governamentais do CRO-MG, com o


